
令和４年度 安足地区 佐野支部研修報告 

会長名 
氏 名 亀山 八重子 研修 

担当者 
氏 名 谷  優 子 

会員数 ３２名 
学校名 佐野市立南中学校 学校名 佐野市立旗川小学校 

支部・市町の研修テーマ及び地域の現状や特色 

研修テーマ  

「未来を創る児童生徒のために ～一人一人の児童生徒に充実した就学支援を～」 

本市では、共同学校事務室と連携し、佐野市全体で学校事務の効率化や教員の事務負担軽減、市教委との事務配分等の 

研究に取り組んでいる。 

本年度は、特に次の項目に重点をおき研究を進めていきたい。 

１ 学校徴収金システムを活用した会計事務処理の実践 

２ 財務研修（「財務マネジメント能力」の向上を目指して） 

３ コミュニケーション研修（「伝える力」「聴く力」の向上を目指して） 

 

     研 修 日 等    研 修 会 の 主 な 内 容  研修会主催者 
   ４月１５日（金） 

会場：安蘇庁舎（大ホール）  

時間：14:00 ～16:30 

・共同実施共同学校事務室別実践年間計画策定 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ５月２４日（火）  

会場：葛生あくとプラザ  

時間：14:00 ～16:30 

・市事研研修部活動計画 

・事務部経営計画（通年での取組） 

・佐野市学校事務ガイドブック加除訂正計画提示 

・ワークシート＆資料集加除訂正計画提示 

・「じむだより」発行予定表提示 

・各種帳票の点検計画提示 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ６月２３日（木）  

会場：佐野市教育センター  

時間：14:00 ～ 16:30 

・財務研修 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ７月２１日（木）  

会場：葛生あくとプラザ  

時間：9:00 ～ 12:00 

・事務の効率化に関する研究実践（１） 

・財務事務研修 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ８月２３日（火） 

会場：各共同学校事務室  

時間：9:00 ～12:00 

・事務の効率化に関する研究実践（２） 

・給与旅費審査書類の互審 

 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ９月２２日（木） 

会場：佐野市教育センター  

時間：14:00～16:30  

・事務の効率化に関する研究実践（３） 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

   １０月２４日（月） 

会場：安蘇庁舎（大会議室）  

時間：14:00～16:30 

・事務の効率化に関する研究実践（４） 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

   １１月２２日（火）  

会場：安蘇庁舎（大会議室）  

時間：9:00～12:00  

・事務の効率化に関する研究実践（５） 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

   １２月１６日（金） 

会場：葛生あくとプラザ  

時間：14:00～16:30 

・事務の効率化に関する研究実践（６） 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    １月２３日（月） 

会場：佐野市教育センター  

時間：14:00 ～ 16:30 

・事務の効率化に関する研究実践（７） 

・コミュニケーション研修 

・共同学校事務室実践報告 

・給与旅費審査書類の互審 

佐野市小中学校事務研究会 

 

    ２月２１日（火） 

会場：葛生あくとプラザ  

時間：14:00 ～ 16:30 

・事務の効率化に関する研究実践（８） 

・給与旅費審査書類の互審 

・次年度の事務部経営計画の完成 

佐野市小中学校事務研究会 

 

３月２７日（月） 

会場：安蘇庁舎（大会議室）  

時間：  14:00 ～ 16:30 

・本年度の反省及び来年度の計画について 

・給与旅費審査書類の互審 

 

佐野市小中学校事務研究会 

 

備 考 及 び そ の 他 

『佐野市学校事務ビジョン』に基づき、佐野市教育委員会・市事務研究会・共同学校事務室の連携により、ビジョン達成

に向けた諸活動を遂行した。さらに「佐野市学校事務ガイドブック」第２２版の作成、佐野市教委学校管理課と連携し

た「財務研修」を実施し、財務事務への積極的な取組など事務の効率化がより強化され、成果に繋がった。 

また、今年度は「コミュニケーション研修」を実施した。コロナ禍では参集して講話を聴くことができなかったため、実

施することができたことは大きな成果となった。次年度も継続して実施していきたい。 

 


